

Prix de la Reconnaissance 2024.

Bonsoir chers membres et chers invités,

On se rappelle que le prix de la Reconnaissance est remis à un membre de notre association locale qui se distingue par son implication bénévole dans sa communauté.

Ce soir , nous avons le plaisir de le remettre à une femme discrète mais combien investie et ce depuis plusieurs années. Madame Hélène Robillard est la récipiendaire du prix de la Reconnaissance 2024.

Hélène est native et résidente de Lanoraie depuis toujours. C'est une femme de cœur, dotée de doigts de fée et d'une intelligence vive, donc bien équipée pour rendre bien des services à sa communauté.

Dans sa municipalité, Hélène fait partie du comité de jumelage Lanoraie- Montagrier en France, ce qui l'a amenée à collaborer à organiser l'accueil et le séjour de plusieurs cousins Français.

Elle préside la société d'histoire de Lanoraie. Elle accueille et informe hebdomadairement les visiteurs à l'Escale-du-Roy. Nous avons eu la chance de la voir à l'œuvre lors de notre dernière activité automnale. Les membres présents ont fort apprécié leur visite.

Hélène enseigne le tricot , via le comité des loisirs , auprès des adultes et des enfants de Lanoraie.

Notre bénévole s'implique aussi ,depuis sa retraite, pour nous à l'AQDER. Elle est membre du comité de direction et porte fièrement le dossier des assurances auprès des membres de Lanaudière. De plus , elle a réalisé deux mandats sur le comité national des assurances afin de collaborer à la détermination des besoins des membres et des cotisations liées aux services reçus.

Bravo Hélène! Merci pour ta grande implication et ton travail acharné pour le mieux-être de tes semblables.

C'est avec fierté que nous te remettons ce prix de la Reconnaissance 2024.

Félicitations !

Louise Patry

au nom du comité directeur et des membres de l'AQDER .

4 décembre 2024

